

X LA DEVOTION AU CŒUR-EUCHARISTIQUE

Nous sollicitons de donner quelques éclaircissements sur la dévotion au Cœur Eucharistique de Notre-Seigneur.

Cette dévotion a pris naissance en France vers le milieu du dernier siècle ; de là elle s'est répandue en Italie et dans plusieurs autres contrées de l'Europe.

Un grand nombre de personnes cherchent dans cette forme de la dévotion au Sacré-Cœur un secours pour alimenter leur culte envers la sainte eucharistie. Nous connaissons même des livres qui ont été composés tout spécialement à cette intention.

Il y a plus encore, on a établi en France et en Italie des confréries du Cœur Eucharistique de Jésus. Et au dernier congrès eucharistique d'Angers, un orateur a fortement recommandé la diffusion de ces associations.

“ La confrérie du Cœur Eucharistique de Jésus, a-t-il dit, est peut-être le moyen le plus efficace de répandre le culte du Saint-Sacrement, parceque, mieux et plus que les autres, elle nous le fait connaître ”.

“ Son but, en effet, c'est de nous révéler, non pas la puissance de Jésus, sa grandeur, sa sainteté, comme la dévotion au Saint-Sacrement, non pas l'amour de Jésus en général, comme la dévotion au Sacré-Cœur, mais son amour là où il l'exerce, comme son nom l'indique si bien. Or, n'est-ce pas l'amour qui a inspiré l'eucharistie ? et n'est-ce pas l'amour qui domine dans l'eucharistie ? Cela est si vrai que l'Eglise l'appelle le sacrement de l'amour divin. Cette confrérie est donc d'accord avec l'Eglise en s'intitulant confrérie du Cœur Eucharistique de Jésus, ou de l'amour de Jésus dans l'eucharistie. Ce nous est une véritable lumière qui met en relief le caractère fondamental du Saint-Sacrement ”.

“
dan
le ré
don
l'Ég
et le
“
oblig
de l'
La c
le sy
pour
du co
sont
“ C
rien
quelq
abord
piété
Jésus
sous
Evito
nous,
C'es
graves
Saint
certain
charist
Mai
protég
du 30
Saint C
pas à aj
approu
ristiqu
interpr